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Facendo seguito alla nota CONAPO prot. n.162/2009 del 22 
giugno 2009, con la quale si richiedeva un impiego diretto ed 
indiretto dei Vigili del Fuoco, per quanto di propria competen-
za, in attività di ordine e sicurezza pubblica, oltre all’impiego 
di un adeguato numero di Vigili e di squadre NBCR (nucle-
are, batteriologico, chimico radiologico), vi informiamo di 
aver appreso che saranno circa 500 i Vigili del Fuoco imiegati 
specificatamente per il G8 con compiti di pubblica sicurezza 
e difesa civile. Di questi circa 200 saranno impiegati nella 
sorveglianza dell’area di Coppito sede del vertice, pronti a 
dare attuazione alle misure di emergenza ed evacuazione in 
caso di bisogno. Saranno numerose anche le squadre NBCR 
dispiegate.

MALATTIA: DAL I LUGLIO RITOR-
NO ALLE VECCHIE FASCE ORARIE
E’ stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 
150 del 1 luglio 2009 ed è entrato in vigore a 
partire dallo stesso giorno il Decreto Legge 1 
luglio 2009, n. 78 (cosiddetto provvedimen-
to “anticrisi”). Dalla stessa data pertanto,  
tornano in vigore le vecchie fasce orarie 
dalle 10 alle 12 e dalle 17 alle 19 in caso di ma-
lattia, mentre le decurtazioni sulla retri-
buzione in caso di malattia non verranno 
più applicate a decorrere dal 01/01/2009.   
Grazie Antonio Brizzi, il tuo atto estremo dello 
sciopero della fame, non è stato vano, ma è servi-
to alla tutela dei diritti di tutti i Vigili del Fuoco.

500 I VIGILI DEL FUOCO IMPIEGATI PER LA SI-
CUREZZA DEL G8

IN EVIDENZA

In data 30 giugno 2009 il Senatore Marini ave-
va preannunciato misure bipartisan a favo-
re dei Vigili del Fuoco.  Nella seduta n.55 del 
3 luglio 2009 il Consiglio dei Ministri  si è impe-
gnato per un potenziamento del CNVVF. Il 
Consiglio ha osservato un minuto di racco-
glimento e ha ricordato con grande com-
mozione le vittime del disastro ferroviario 
di Viareggio. Il Consiglio ha espresso un partico-
lare apprezzamento ai Vigili del fuoco che si sono 
prodigati fin dalle prime operazioni di soccorso, 
ribadendo la determinazione di provvedere al più 
presto al potenziamento del Corpo (uomini e mezzi) 
con apposito provvedimento.

C.D.M.: POTENZIAMENTO 
DEL CNVVF

Dopo i mille solleciti ed i numerosi stati di 
agitazione pare che qualcosa si sia sblocca-
to in merito al problema dei ritardi nei pagamento 
della campagna antincendio boschivo 2008. Tali 
fondi erano bloccati presso il Ministero dell’ 
Economia ed ora, da notizie ministeriali, sem-
brerebbero in assegnazione alla nostra am-
ministrazione.  In molti comandi, dopo gli stati di 
agitazione CONAPO,  tali fondi erano già stati pagati 
mediante il ricorso al fondo scorte. Ci auguriamo 
che a breve i pagamenti possano essere ef-
fettuati anche per i restanti comandi.

STRAORDINARI AIB IN ARRIVO

“Fortuna, buona notte, sorridi ancora una volta, fai girare 
la tua ruota”. Proprio di fortuna avranno bisogno gli aspiranti 
Capo Squadra, che non possono far altro che sperare che nes-
sun altro sbagli ancora, perché cari colleghi, nella nostra realtà 
gli altri sbagliano ed i Vigili del Fuoco pagano, nello stravolgi-
mento assoluto di ogni più semplice logica.   A sbagliare è stata 
l’Amministrazione, a pagare saranno quei colleghi che hanno 
partecipato alle procedure selettive dell’11 marzo 2009 per il 
concorso a Capo Squadra e che dovranno ripetere ex novo la 
sessione di prova, a causa di un errore commesso nella trascri-
zione dei quesiti relativi alle prove scritte del concorso. Eppure 
di errori in passato  ce ne sono stati, talora ben più gravi, ep-
pure mai prima d’oggi, tanta solerzia era stata adottata, nel ripristinare 
la normalità, quella normalità che qualcuno ha definito la media d’infinite 
anormalità, nemmeno dinnanzi a diritti lesi e calpestati, al punto 
tale che qualcuno potrebbe anche insospettirsi, immaginare, 
speriamo a torto,  chissà quali motivazioni celate dietro questa 
“manovra”, ma siamo certi che la nostra Amministrazione sarà 
ben capace di dare soddisfazione a coloro i quali hanno visto ro-
vinate le proprie ferie, quei pochi momenti da dedicare alla fa-
miglia, che una cronica carenza di personale, rende sempre più 
rari; certamente sarà in grado di fornire dettagliate spiegazoni 
dell’accaduto, garanzie che simili inconvenienti non abbiano a 
ripetersi, magari provvedendo a che, gli “eventuali” responsabi-
li, non siano messi in condizione di nuocere ancora una volta, 
rimossi e destinati ad altro incarico e che magari, di meritocrazia, 
questa sconosciuta, si cominci a parlare anche nella “stanza dei bottoni”, se 
ne cominci a comprendere il significato, fin troppo spesso confusa con il fa-
vore sindacale.
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